

Le chantier du **casino** de Thonon-les-Bains, premier casino passif au monde, est lancé!

Ce mercredi 25 juin, la ville de Thonon-les-Bains et le Groupe Golden Palace ont officiellement posé la première pierre du chantier du futur casino de Thonon-les-Bains. Un lieu qui sera non seulement un nouveau pôle de divertissement populaire pour tous les habitants et visiteurs du territoire. Mais aussi une fierté architecturale aux vertus environnementales uniques.

Le nouveau casino de Thonon-les-Bains sera le premier casino du monde répondant au label de bâtiment passif. Au-delà des aspects environnementaux, le groupe Golden Palace a présenté le concept de son futur établissement. Une architecture remarquable, des événements festifs et rassembleurs, une salle de jeux spectaculaire, un restaurant, un bar et un rooftop avec une vue nouvelle sur la ville...

Au coeur de la ville, le chantier a démarré depuis plusieurs semaines et a été officiellement inauguré ce 25 juin. L'ouverture est prévue en 2027.

Ce casino permettra de renforcer le dynamisme et l'attractivité du territoire. Il s'érigera au milieu d'une friche urbaine qui sera complètement réaménagée et qui comprendra un parc arboré. L'intégration paysagère du bâtiment a fait l'objet d'une attention particulière et viendra donner vie à un nouveau lieu fort de Thonon-les-Bains.

Pour la municipalité, ce contrat de délégation de service public représente une enveloppe de recettes supplémentaire de près de 65 millions d'euros sur 20 ans, la création de plus de 70 emplois et un nouveau lieu d'attractivité pour les habitants et les visiteurs de Thonon-les-Bains.

" Nous sommes très fiers de lancer ce projet particulièrement ambitieux. Ce casino sera résolument un lieu de divertissement populaire ouvert à tous. Nous l'avons imaginé pour tous et souhaitons qu'il devienne dans la ville un vrai point de rendez-vous. ", explique Massimo Menegalli, administrateur délégué du Groupe Golden Palace.

" Ce projet s'inscrit dans un programme et une dynamique globale d'animation de notre ville. Il est le fruit d'une volonté forte et un retour à l'ambition historique de notre station thermale et ville de tourisme. C'est un nouveau coup de boost pour notre cœur de ville. ", déclare Christophe Arminjon, maire de Thonon-les-Bains.

A propos du Groupe Golden Palace

Fondé en 1963 par Mario Menegalli, le Groupe Golden Palace s'est imposé comme un acteur incontournable du secteur des jeux de hasard. Fort de plus de 60 ans d'expertise et détenteur de 45 licences de casinos en Belgique et en France, il se distingue par un dynamisme entrepreneurial et une identité familiale forte. Golden Palace propose une offre de jeux variée, en mettant un point d'honneur à offrir un cadre de jeu sûr. L'engagement du Groupe envers un jeu éthique et la protection des joueurs est au cœur de ses priorités, garantissant un cadre de divertissement où plaisir et sécurité vont toujours de pair. Ces valeurs font du Groupe Golden Palace non seulement une référence dans son domaine, mais aussi un acteur local engagé, reconnu pour son approche humaine et responsable.

Au fil des années, le groupe n'a cessé de se développer, à la fois par croissance organique et par acquisitions, au niveau national et, depuis 2019, également au niveau international avec l'ouverture du premier casino du groupe en France, à Boulogne-sur-Mer et, en 2022, la reprise d'un deuxième casino à Noirétable. L'expansion continue en France est un des objectifs stratégiques du groupe

Contacts presse

GROUPE GOLDEN PALACE

Jennifer Cuenca : jennifer.cuenca@ui-agency.fr + 33 6 50 60 44 30

VILLE DE THONON-LES-BAINS

Stéphane Lefebvre : s-lefebvre@ville-thonon.fr + 33 6 47 91 96 63